
Albrecht Gauterin 

Eckhardsgraben 7 

61184 Karben, 23.11.2013 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Lenz, 

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. 

Nachhaltige Finanzierung und effizientere Organisation des ÖPNV 

Um im Rahmen der anstehenden Haushaltsberatungen Sparmöglichkeiten auf solider 
Grundlage diskutieren zu können, bitte ich um folgende Erläuterung: 

Bezugnehmend auf den Antrag der KOA vom 27.07.2012 sollte im Rahmen einer 
Fahrgastzählung ermittelt werden, inwieweit einzelne Busangebote (z.B an Sonntagen) der 
Nachfrage anzupassen sind und ggf. durch alternative Lösungen wie Anruf - Sammel - Taxis 
ersetzt werden können. 

1.) Liegen hierfür Zählungen vor? Wenn ja, welche Ergebnisse wurden hierbei ermittelt? 
(Durchschnittswert – Fahrgäste an Sonntagen) 

2.) Wie viel kostet es aktuell die Stadt Karben, in der gesamten Gemarkung die Buslinien an 
Sonntagen fahren zu lassen? 

3.) Ergaben Planspiele Kosteneinsparungen durch eine Umstellung von Bus auf AST oder  
vergleichbares? 

4.) Wären im Vergleich zur aktuellen Situation nach einer Umstellung des Buslinienverkehrs 
wie o.g. Zuschüsse in gleicher Höhe zu erwarten, wenn nein, in welcher Höhe und welchen 
Ursprungs? 

5.) Ist für nicht stark genutzte Linien bzw. schwache Benutzungszeiten, ggf. unter welchen 
Umständen, eine derartige Lösung auch unter der Woche denkbar? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung 

Mit freundlichen Grüßen 

Albrecht Gauterin 

 




